

こんにちは！

アメリカに来てもう二ヶ月が過ぎてしまいました。日本にいた時と比べて日々が充実し過ぎていて一日一日があっという間に終わってしまうように感じています。休日も家でダラダラするのではなく必ず何かしらをするアメリカの生活スタイル。最初は自分の好みではないと感じていたのですがいつのまにか当たり前になっていました。十月は先月と比べてイベントなどが沢山あったため、それらの中から二つ厳選して紹介しようと思います。

最初に紹介するのは十月の初っ端に行われた「ホームカミング」です。ホームカミングは昼には友達と一緒に食事を取り、夜にはみんな学校に集まりダンスパーティーを開くと言うイベントです(写真1)。学校のホールや廊下をデコレーションするような所は日本の文化祭に似ているように感じます。しかし、夜に行われる点や生徒は正装で参加する点などは日本の文化祭とは大きく違い、なによりあの写真だけでは伝わらないようなあの場の躍動感やそこから感じる高揚感は日本では特に感じたことがなく、とても面白かったです。

次に紹介するのは日本でも有名なハロウィンです。友人がパーティーを開いてくれたため、それに参加する形でハロウィンを楽しみました(写真2)。何かと理由をつけてパーティーをするアメリカではもはや特別な感じはしませんでした。想像通り、たくさんの人が仮装をして街中を歩いているのを目にして、改めてアメリカにいることを実感させられました(時々忘れちゃうんです)。また、ずっと憧れていたトリックオアトリートができたのもとても印象に残っており、いい経験だったと感じています。

写真1



写真2

